

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

PAOLA ANTILEO PINO

DENUNCIANTE

CAUSA ROL N° 91-2017

SANTIAGO 18 DE DICIEMBRE DE 2017

Mi nombre es Paola Antileo Pino, mi rut es 12.235.947-6, mi causa es la 91-2017.

Quiero corroborar mi denuncia sobre el señor Domingo Aedo que es Presidente de la Asociación Norte Grande.

Desde cuando él asumió el cargo, nosotros como Club de Antofagasta, todos estos años veníamos haciendo un rodeo un rodeo anual.

Lo hicimos en febrero y lo metimos dentro de las actividades del aniversario de Antofagasta.

Entonces mayormente no teníamos problemas en esos con Gonzalo Tapia.

Este año asumió Domingo y resulta que a mí me llamo varias veces, conversamos, él insistía que nosotros teníamos que hacer el rodeo si o si en agosto.

Uno de nuestros socios que es Ignacio Collao. El en una llamada me dice que si yo lo autorizaba a hacer el rodeo a nosotros como club.

Yo le digo Ignacio conversémoslo porque ahora estamos cortos de lucas. Porque no lo conversamos con los demás socios para por último hacerlo en febrero, como lo hicimos la vez anterior en el aniversario de Antofagasta. Dice no, a nosotros nos corresponde ahora. Le digo tenemos fechas para febrero para hacerlo, hablemos con los socios, el viernes tenemos reunión, lo vamos a conversar.

En ningún momento le dije si, hazte cargo. El me dijo ya tengo listos los auspiciadores, el ganado y todo eso. Yo no puedo tomar la determinación. Nos faltan socios, no vamos a poder hacerlo.

Nos juntamos el viernes, decidimos en la asamblea que no íbamos a hacerlo este año por todo lo dicho anteriormente, falta de dinero, no teníamos tiempo, algunos andaban corriendo, habían muchos socios que no podían, mejor era dejarlo para hacerlo en febrero, junto con las actividades de la comuna de Antofagasta.

De ahí Ignacio viene y le dice a Domingo y a la directiva de la asociación que se va a hacer no más.

De ahí empieza un tema que en una conversación que mantiene el presidente Domingo con uno de mis socios que es Ángelo Santander, donde le dice que ellos igual iban a hacer el rodeo, pero que todas las deudas las iban a tirar al club, que nosotros teníamos que hacernos cargos de las deudas que ellos dejaban. Que supuestamente yo le había dicho a Ignacio que lo hicieran. Hay correos que lo respaldan, se lo dije a Ignacio y también a Domingo. En una conversación que tiene Domingo con Ángelo Santander, Ángelo le dice exactamente lo que habíamos conversado en reunión.

Entonces Domingo dice que sabe esa... Puedo decir las palabras?

Tribunal: repítalas para que quede constancia.

Yo estaba ahí presente y estábamos obviamente callados y se escuchaba el teléfono lo que estaban conversando. Entonces dice: **“que va a saber esta gorda culia”**.

Ángelo le dice conversa con ella y él le dice: **“yo no voy a conversar con esta huevona mentirosa”**.

Entonces me dio rabia, yo dije voy a conversar con él.

Ángelo le dijo que no podía tratarme así, que él no podía referirse a mi persona de esa forma. Yo quería viajar a Calama a hablar directamente con él. No quiso conversar conmigo y me trato de esa forma.

Anteriormente, en reuniones don yo le firme un poder a Gonzalo porque él va en representación de la parte nuestra del rodeo.

Porque nosotros como club tenemos ecuestre, tenemos rodeos.

Entonces dentro de esos cuatro años nosotros tenemos un coordinador, en este caso el de rodeo es Gonzalo. El tiene un poder donde yo le mande a toda la directiva de la asociación que él era el representante nuestro en el tema de rodeo.

Después a Gonzalo después no le empezaron a llegar las citaciones, no se le avisaba, a mi me dejaron de llegar invitaciones a las reuniones que hacia la asociacion.

Pregunta: Esos dos improperios y falta de respeto fueron las únicas que le dijo el señor Aedo?

Responde: Fue la primera y última vez que yo lo escuche.

Esas dos cosas dijo, no voy a hablar con esa huevona mentirosa y que sabía yo de rodeo.

Yo soy mujer pero no me puede denostar que no sé nada de rodeo, vivo en Antofagasta pero yo nací en Temuco, anduve en caballo desde chica.

Pregunta: Alguno de los otros presentes la defendieron?

Responde: Por supuesto, Ángelo fue el primero que se agarro con él.

Y después en una asamblea se juntaron en Calama y él dijo en la reunión de directorio delante de todos como me había tratado, no lo puede negar. Yo quería ir a esa reunión pero me dijeron que mejor no fuera. Igual estaba enrabiada y tengo mí carácter. Dije mejor voy a tomar las vías que correspondan. La verdad que no puedo dejar pasar estos y otras cosas más.

Pregunta: Debe haber sido un momento desagradable para Ud., pero que la motiva a hacer una denuncia en contra del señor Aedo?

Responde: Me motiva que él desde que asumió o desde antes me mandaba correos, "ya señora Paola cuando vamos a hacer rodeo?. Guardo todo en mi computador.

Pregunta: Hay un conflicto en la Asociación Norte Grande entre Tapia y Aedo?

Responde: Si.

Pregunta: Ud. es amiga de Gonzalo Tapia?

Responde: Más que amigos somos, la verdad es yo no soy amiga, soy amiga de una persona que comparte mi casa, mi la familia.

Pregunta: Conocidos.

Responde: Son socios de mi club, yo los conozco desde hace seis años. No somos amigos.

Pregunta: La motivación de su denuncia es solamente por los improperios.

Responde: Por los improperios y por el hostigamiento que hizo desde que asumió, por tomar decisiones que a él no le corresponden, que a nosotros nos va a dejar la deuda. Que él me haya tratado así.

Pregunta: Paola Ud. dice de nuestro club, Ud. es socia del club?

Responde: Por supuesto, soy socia